
Утвер аю, председатель Общественной 

комисс Арами.JJ.Ь.ско,го rородского округа 
Lt.L. t..t.O a~&-t_B.IO. Никитенко 

Протокол 

совещания Общественной комиссии Арамильского городского округа, действующей в 

рамках муниципальной программы «Формирование современной городской среды 

Арамильского городского округа на 2018-2024 годы», утвержденной постановлением 
Администрации Арамильского городского округа от 26.12.2017 № 588 

29 мая 2020 года 1 О час. 00 мин . 

• 
Место совещания: 

Онлайн. 
1. Участники совещания: 

Гарифуллин Руслан Валерьевич - заместитель Главы Администрации Арамильского 

городского округа, заместитель председателя Общественной комиссии; 

Пономарева Марина Адольфовна ведущий специалист Администрации 

Арамильского городского округа, секретарь Общественной комиссии; 

Верезомская Светлана Владимировна - главный специалист Администрации 

Арамильского городского округа, член Общественной комиссии; 

Живилов Дмитрий Михайлович председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом Арамильского городского округа, член Общественной 

комиссии 

Слободчикова Оксана Анатольевна начальник Отдела архитектуры и 

градостроительства Администрации Арамильского городского округа, член Общественной 
комиссии; 

Мезенова Светлана Петровна - председатель Думы Арамильского городского 

округа, член Общественной комиссии; 

~оролев Николай Владимирович - главный редактор газеты «Арамилъские вести», 

член Обществен·Н.9Й комиссии; 
Кобызо~а .Татьяна Леонидовна - председатель комиссии по социально-бытовым 

вопросам Ар~~~ского отделения Свердловской областной общественной организации 
Ву_теранрв (иН.~~uрщов) войны, труда и боевых действий, пенсионеров государственной 

службы, член ОJ~щ~ственной комиссии; 
· Коваляк. ~i1ьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Об~ественной, fR-1'1.1~ССИИ. . 
. ,,· .... : 

Повестка совещания: 
• 1 •• • • 

•. , .. ' ., 

1. ДoiqI~~ ·Q, т~кущем состоянии дел. Утверждение отчета за май 2020 года для ГИС 
жкх: -'· : =-- : . . . 

2. Обсужд~~ие предложений, поступивших на сайт Арамльского городского округа о 
благОУfТР.Ойстве территории «Набережная р.Исеть в районе памятника Шинели, 
Сысерт~19fй район, г.Арамиль, ул.Ленина». 

2. Слушали: 

Пономарева М.А.: - 1. на· территории «Набережная р. Исеть около Храма 
Святой Троицы, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла Маркса» завершаются 

подготовительные работы. Вырублены старые деревья и кустарник, сняты старые 



покрытия, подготовлены траншеи для кабеля освещения. Работы находятся в стадии 

принятия. Исходя из этого прошу утвердить отчет для ГИС Ж:КХ на 01 .06.2020. 

Голосование по вопросу: 
Утверждение отчета за май 2020 года для ГИС Ж:КХ: 
«ЗА» - 7 человек, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - 2 человека, «ПРОТИВ» - О человек. 

Пономарева М.А. : - Переходим ко второму вопросу. 

На сайте Арамильского городского округа свои предложения по благоустройству 

территории «Набережная р.Исеть в районе памятника Шинели, Сысертский район, 
г.Арамиль, ул.Ленина» на 27 мая оставили 74 человека. Анкета бьmа представлена членам 
комиссии для обсуждения. Прошу высказать свои предложения. 

Пономарева М.А.: - Предложения разделились. t>дни хотят видеть зону отдыха, 
другие - мемориал. Нужно определиться с концепцией. 

Мезенова С.П.: - Я смотрю предложения и больше вижу предложений по озеленению, 
месту для прогулок, скамейки. 

Живилов Д. М. : - Про лодочную станцию все предложения отклонить, поскольку есть 
собственник, про аллеи, озеленение и скамейки и так понятно, что будут, по детской 
площадке, беседке, контактный зоопарк, кафе я против. 

Слободчикова О.А.: - Поддерживаю. 
Живилов Д. М. : -Детскую площадку во второй очереди можно рассмотреть. 

Пономарева М.А. : - Большая часть за зону отдыха. 
Мезенова С.П. : - 1 я очередь - тематическая: Трудовая слава земляков. Минимум 

мафов, больше зелени и стенды. 

Пономарева М.А. : - В первую очередь нужно качественно оградить зеленью от 

дороги, об этом тоже бьmо много предложений. Иначе придется дьппать пылью. Люди 
хотят видеть выход к воде. 

Кобызова Т.Л.: - На территории СХТ нет зоны отдыха, нужно ее здесь восполнить. 

Слободчикова О.А.: - Оградить нельзя. На этой территории не будет выхода к воде, 

это зона затопления и гидросооружения. 

Мезенова С.П. : - я думаю, что в таком формате неэффективно наше обсуждение. 

Можно в масках работать 9флайн. 

Слободчикова О.А.: -Поддерживаю. 

Кобызова Т.Л.: - Поддерживаю. 
Гарифуллин Р. В . : - Да, принимается. Изучаем предложения и на следующем 

заседании в масках подводим итог. Предлагаю на следующем заседании заслушать О. А. с 

информацией о ходе подготовки к участию в конкурсе. Без презентации. 

Решили: 

1. Утвердить отчета за май 2020 года для ГИС ЖКХ. 
2. Подготовить анализ предложений по благоустройству территории «Набережная 

р.Исеть в районе памятника Шинели, Сысертский район, г.Арамиль, ул.Ленина». 

Секретарь Общественной комиссии ~ М.А. Пономарева 


